



舩もやい

学校ホームページアドレス 下をタップ
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1728/>

学校ホームページ
QRコード→



新しい1年のスタートです



あけましておめでとうございます。新しい1年、そして週明けには3学期53日間（授業日：6年生は51日）がスタートします。今年はいちばん、オリンピックが開催される年でもあります。活気に満ちた躍動の中にも、今以上に平和や日常の穏やかさを実感できる、そんな1年になってほしいと願います。新年早々の能登半島地震の犠牲者の皆様には、心よりご冥福をお祈りいたします。

さて3学期は卒業・修了そして進学・進級を迎える大事な『節目（ふしめ）』の時期です。「竹は節を作ること、成長の速さと強さを身に付ける」と言われています。

子どもたちが、これからの53日間で、大きくてしっかりとした『節』を作るために、
①「わかる、できる」を一つでもふやす
②「あたりまえ、やるべきこと」をしっかりと続ける

の2つのことを学校では充実させていきたいと思えます。本年も保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

ご協力ありがとうございます

先日12月13日付で、ご家庭に「よりよい学校づくりのためのアンケート（お願ひ）」の文書を配付させていただきました。

これは本年度の学校の取組について、保護者の皆様から率直な評価をいただき、次年度の教育計画や指導内容、取組等に生かしていくことを目的としたアンケートになります。

年末のお忙しい時期に、多くの質問項目に対してご回答をいただき、ありがとうございました。アンケートの結果を十分に考察し、全職員で共有しながら、今後のよりよい学校づくりのために生かしていきます。

もし、まだ提出していなかったというご家庭は、冬休み明けでも構いませんので配付の封筒に入れて持たせていただくと助かります。よろしくお願ひいたします。

合わせて、今後、学校運営協議会委員9名の皆様方にも「進んで学ぼうとする意欲を育てます」「思いやりの心を育てます」「がんばりぬく心と体を育てます」「地域とともにある学校づくりを進めます」の4つの視点で評価とコメントをいただく予定です。

花の苗を植えました



12月前半に、春に向けての花の苗植えを全校で行いました。学級園・学校園にはナデシコを、子どもたち一人一人のポットには色とりどりのパンジーの苗を植えました。学校技術員さんは卒業式に向けてペチュニアの苗をプランターに植えてくれています。

「花いっぱい」が自慢の一つである本校。以前に比べ児童数の減少でなかなか行き届かない部分もありますが、子どもたちと職員で精一杯がんばっています。地域の方のお力添えもあり、「みどりの少年団」活動に携わってくださっていた学校運営協議会委員の北林千枝様は、時々朝早く来校され、正門前の花壇の整備作業をしてくださっています。本当にありがたいことです。

今回植えた苗がきれいな花をいっぱい咲かせるのを楽しみに、今後も子どもたちと世話をがんばっていききたいと思ひます。

1月の行事予定

- 8日（月）祝日：成人の日
- 9日（火）始業式（午前中授業、給食なし）
- 10日（水）身体計測6年
- 11日（木）身体計測5年
- 12日（金）身体計測4年
- 15日（月）教育相談週間（19日まで）
- 身体計測3年
- 16日（火）身体計測2年
- 17日（水）身体計測1年



1月中に、1～3年と5年においては、標準学力検査CRT国・算を実施予定です。（4年は県、6年は全国学力調査実施済み）この検査結果をもとに、学年末において課題となっている部分についての定着、習熟を図って、次の学年につなげていきたいと考えています。個人結果は2月の参観日のタイミングでお返しできると思ひます。

※ 3学期より毎週金曜日の下校時刻が早くなります。全学年14:10の下校になります。

1月9日に元気な子どもたちと会えるのを楽しみにしています。